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BERNARD RAJZMAN

“Tenho muito orgulho de ter feito parte dessa emprei-
tada.  E vou continuar na luta em defesa da profissão”

Além do vitorioso 
currículo como atle-
ta, sendo integran-
te do Hall da Fama 
do Vôlei, Bernard 
se destaca também 
pela atuação políti-
ca. Já tendo atuado 
como Secretário Na-
cional de Esportes, 
deputado estadual e 
subsecretário esta-
dual dos Jogos Pan e 
Parapan-Americanos 

Rio 2007. Membro do Comitê Olímpico Internacional 
(COI), Bernard já chefiou cinco delegações brasileiras, 
incluindo a dos Jogos Olímpicos de Londres 2012 e 
Rio 2016. Foi atleta da Seleção Brasileira de Vôlei por 
17 anos, conquistando a medalha olímpica de prata 
em 1984, e fazendo história com o saque conhecido 
como “Jornada nas Estrelas”. 

Bernard foi essencial na tramitação do Projeto de Lei 
da Regulamentação, argumentando com Deputados e 
Senadores sobre a necessidade de garantir o direito 
da sociedade ser atendida por Profissional de Educa-
ção Física.

20 anos de Profissão:
Os padrinhos da Regulamentação

EM 2018, CELEBRAM-SE 20 ANOS DE REGULAMENTAÇÃO DA PROFISSÃO. DUAS PESSOAS FORAM FUNDAMENTAIS, NO 
CONGRESSO NACIONAL, PARA QUE A LEI 9.696/98 FOSSE APROVADA, RAZÃO PELA QUAL CARINHOSAMENTE SÃO 
CONHECIDOS COMO PADRINHOS DA REGULAMENTAÇÃO DA PROFISSÃO DE EDUCAÇÃO FÍSICA

LAURA CARNEIRO

“É uma honra ter participado ativamente das duas leis 
em prol da Educação Física: a da regulamentação e a  
que instituiu o Dia do Profissional de Educação Física” 

A Deputada Fe-
deral Laura Carnei-
ro, fundamental na 
aprovação da lei 
que regulamentou 
a profissão, também 
foi a propositora do 
Projeto de Lei que 
instituiu o 1º de se-
tembro como Dia do 
Profissional de Edu-
cação Física. A de-
putada começou sua 
vida pública em 1988, como vereadora na cidade do Rio 
de Janeiro, e foi Secretária Municipal de Desenvolvimento 
Social antes dos 30 anos. Também foi vice-líder e líder par-
tidária. Como deputada, é Vice-presidente da Comissão de 
Defesa dos Direitos da Mulher. Também é Vice-presidente 
da Comissão Mista de Orçamento. Atualmente cumpre o 
mandato de suplente como Deputada Federal pelo Rio de 
Janeiro. A parlamentar defendeu e continua defendendo, 
no Congresso, que todos os serviços em atividades físicas 
e desportivas sejam prestados por Profissionais de Educa-
ção Física, assim como defende e luta pela valorização da 
Educação Física Escolar.

O Conselho Federal de Educação Física agradece 
aos padrinhos da regulamentação da profissão pela 
dedicação na luta pela pela aprovação da Lei 9.696/98 
e por defenderem e acreditarem na importância do 
Profissional de Educação Física quando muitos não 

faziam. Em nome da categoria, registramos o nosso 
muito obrigado.

“Eis uma das razões pelas quais se faz necessário a es-
colha de parlamentares que defendam a importância do 
Profissional de Educação Física”, afirma Jorge Steinhilber.




